



Air France

2026
MEILLEURS VŒUX

METTRE L'HUMAIN AU COEUR DE CHAQUE RÉUSSITE

En ce début d'année, toute l'équipe CFE-CGC vous adresse ses vœux les plus chaleureux.

Que notre mission s'exerce -en escale, à la maintenance, en support, au service informatique ou au cœur des opérations - nous contribuons toutes et tous à notre manière à la réussite de notre compagnie et à la satisfaction de celles et ceux que nous servons chaque jour.

Cette réussite ne saurait toutefois se concevoir sans une attention constante portée à l'humain, à l'équilibre entre performance et **bien-être, et au respect des femmes et des hommes qui font vivre notre entreprise.**

Tout au long de l'année à venir, les représentants de la CFE-CGC continueront à œuvrer pour préserver cet équilibre essentiel : **Garantir la performance collective, tout en veillant à la reconnaissance, à l'écoute et à la qualité de vie au travail** de chacune et chacun.

Que cette année 2026 soit une année d'élan, où l'engagement de chacun nourrira le succès de tous.

VOS DÉLÉGUÉS CFE-CGC